



**3 Pièces**

**107 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84137599**

**790 000 €**

**St Martin**

Appartement à vendre (97150)

**OCEANO**

**CHRISTIE'S**

INTERNATIONAL REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Votre agence Oceano/Christie's Real Estate vous propose à la vente ce magnifique appartement de 107,5m2 de deux chambres au Fourteen à Mullet Bay !Profitez d'une vue imprenable sur la mer depuis cet appartement exceptionnel, doté d'une piscine privée offrant une vue panoramique sur l'océan. Avec son vaste salon, ses deux chambres à coucher séparées et ses deux salles de bains équipées de douches à l'italienne, ce bien offre un confort absolu. La cuisine entièrement équipée vous permettra de préparer de délicieux repas tout en profitant de l'ambiance unique de Mullet Bay.Ne manquez pas cette ...

Oceano/Christie's Real Estate, offers for sale this magnificent two-bedroom condo at the Fourteen in Fourteen Mullet Bay!Enjoy breathtaking views of the sea from this exceptional apartment, featuring a community pool and spacious living room. With two master bedrooms equipped with Italian showers, large closets, this property offers absolute comfort and luxury living.The fully equipped kitchen allows you to prepare delicious meals while enjoying the unique atmosphere of Mullet Bay.This is a turn key property generating income from vacation rental. The building offers great amenities as ...

## **OCEANO CHRISTIE'S**

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

